

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 50/014/2017

Kommunale Konferenz Gesundheit, Alter und Pflege am 31.05.2017

Zu Punkt 4: Jahresbericht Demenz 2016 des Programms ALTERnativen 60plus

Frau Haase informiert, dass es im Kreis Mettmann derzeit ca. 10.000 Personen gibt, die an einer Demenz leiden. In deren sozialen Umfeld sind noch einmal etwa 30.000 Angehörige, Freunde, Bekannte und Nachbarn und anderen Beteiligte involviert.

Aufgrund der zunehmenden Bedeutung des Themas Demenz wurde seitens des Programms ALTERnativen60plus erstmalig ein separater Jahresbericht vorgelegt, der den Mitgliedern der GAP mit der Einladung zur Sitzung übersandt wurde.

Der Bericht wird mit Dank an Frau Bretschneider, die Leiterin des Programms ALTERnativen60plus, zur Kenntnis genommen.